

Le VTT

L'histoire du VTT (Vélo Tout Terrain) débute dans les années 1970	12
lorsque des cyclistes en Californie commencèrent à modifier leurs	21
vélos pour affronter des terrains accidentés.	27
	27
En 1978, le premier Mountain Bike (VTT) commercial, le	36
"Stumpjumper", fut lancé par la marque Specialized.	43
	43
Le sport gagna rapidement en popularité, se propageant dans le	53
monde entier. En 1996, le VTT fut intégré aux Jeux Olympiques,	64
consolidant son statut de sport international.	70
	70
Au fil des années, les progrès technologiques ont permis de concevoir	81
des VTT plus performants pour les descentes, les sauts et les	92
compétitions cross-country.	95

Nombre de mots lus correctement :

Nombre de mots du texte : 95